

## Hoher Mitgliederzugang bei KfBiA e.V.

Die Organisation „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.“ konnte in den letzten 3 Monaten 15 neue Mitglieder begrüßen, sodass ist die Fördergemeinschaft auf 72 Mitglieder angewachsen ist. Der starke Anstieg der Mitglieder war jedoch nur durch die Aktion „Geschenkepaket der Andechser Klostergaststätten“ möglich.

Herr Josef Eckl, Hauptabteilungsleiter der Klostergaststätten, stellte den Königsbrunner Brunnenbauern ein Geschenkepaket im Wert von ca. 50 € zur Verfügung, das geschnürt war mit Essens- und Brotzeitgutscheinen, Geschenkträger mit sechs verschiedenen Biersorten und fünf verschiedenen Spirituosen. Dieses Paket erhielten alle Neumitglieder, die sich im Zeitraum bis zum 30. April 2021 bei KfBiA e. V. angemeldet hatten.

Herr Eckl übergab die Pakete Siegfried Hertlen, 1. Vorstand von KfBiA e. V., der sich für die tolle Unterstützung recht herzlich mit einem Präsent bedankte.



Die Andechser Klostergaststätten unterstützen die Königsbrunner Brunnenbauer schon seit Beginn der Vereinsgründung. Für KfBiA e. V. ist der Heilige Berg eine wichtige Stütze bei den Förderprojekten in Afrika. Das aktuelle Engagement ist sehr hoch einzuschätzen, da die Klostergaststätten seit über einem Jahr aufgrund der Corona-Pandemie geschlossen sind und damit erhebliche Einbußen erleiden.

Siegfried Hertlen (Tel.: 08231 – 88918) steht für Fragen zu den Brunnenprojekten gerne zur Verfügung. Über die bisherigen und künftigen Projekte kann man sich stets aktuell auf der Homepage [www.kfbia.de](http://www.kfbia.de) informieren.